

PROYECTO CALÉNDULA

Las actividades programadas en el proyecto caléndula son talleres formativos en el área de la música como instrumento de lucha contra EL FRACASO, EL ABSENTISMO ESCOLAR Y LA CONVIVENCIA. Desde el 2013 tenemos en marcha en nuestro IES, tres talleres musicales diferentes, en los que se han agrupado a una serie de alumnos de forma voluntaria y según sus preferencias e inquietudes. Estos talleres se están impartiendo de forma regular y exclusiva durante el primer patio en las aulas de Música, a veces con refuerzos en otros huecos, y en ellos se pretende fomentar el amor por la música, el compartir experiencias musicales en grupo, y la lucha contra el fracaso escolar a través de la adquisición de destrezas rítmicas y musicales que repercutan en una mejor gestión de las emociones por parte de nuestro alumnado.

